Sequia podría matar a 500 mil hondureños

Tegucigalpa, agosto 21 (DPA). Medio millón de hondu-reños de la zona sur del país, azotada por una sequía que dura ya casi lo que va de este año, están amenazados de morir de hambre, según declaraciones del Obispado de Choluteca, a 130 kilómetros de Tegucigalpa.

"El sur es una zona en peligro de muerte a la que hay que atender a velocidad de guerra", dijo el obispo de Choluteca, monseñor Raúl Corriveau, al exigirle al gobierno del presidente José Azcona, que hace unos dos meses se negó a declarar el sector en estado de emergencia, "más agresividad para enfrentar el problema de la hambruna'

namoruna — De acuerdo con cifras oficiales, víctimas de la prolongada seguia son los habitantes de 30 municipios de los departamentos de La Paz, Valle (fronterizos con El Salvador), Choluteca y El Paraiso (con limites con

Shultz no estará en la cumbre egipcio-israelí

Agosto 21 (DPA). El De-partamento de Estado de Washington desmintió hoy informaciones procedentes de Jerusalén, según las cuales el Secretario de Estado, George Shultz, pensa-ba tomar parte en la proyectada conferencia cumbre que celebrarán el jefe del gobierno israelí, Shimon Peres, y el presidente

egipcio, Hosni Mubarak, en Septiembre próximo en

El Subsecretario de Prensa del Departamento de Estado, Charles Redman, declaró que Shultz "no tiene ningún plan para viajar" a Egipto con motivo de la anunciada cum-bre. "Estas informaciones

-Pasa a la página 36-

Amenaza con decretar el Estado de Sitio en Chile

(UPI). El Ministro de Defensa de Chile amenazó ayer con decretar el Estado de Sitio al cumplirse el tercer día del secuestro de un coronel del Ejército por parte de un grupo guerrillero de izquierda. Un vocero del Frente Pa-

triótico Manuel Rodríguez dijo en un llamado telefónico a UPI que la suerte del coronel secuestrado "de-pende" del comportamiento del gobierno militar en los próximos días.

El coronel Mario Hae-berle, jefe de Protocolo de la Guarnición Militar de Santiago, fue secuestrado el lunes en la mañana

-Pasa a la página 33-

Espionaje en todas las embajadas en Chile

Santiago, agosto 21 (UPI). La existencia de una red de espionaje en todas las embajadas acreditadas en Chile, destinada a iniciar una persecución contra dirigentes políticos de la centrista Alianza Democrática, fue denunciada hoy por los ex parlamenta-rios demócratacristianos Carlos Dupre y Sergio

licía Secreta, miembros de la Armada desde 1972 y 1973, relataron sus actividades de espionaje en las embajadas de España, Ve-nezuela y Uruguay, en un video grabado hace 45 días y exhibido hoy por Dupre y Paez.

Dos ex agentes de la Po-

Ambos agentes deserta-

-Pasa a la página 36-

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

lider opositor Benigno



TERCER ANIVERSARIO. Manila, agosto 21 (AP). Unas 50 mil personas se conon hoy en el Parque Rizal, de esta capital, para conmemorar el tercer aniversario del asesinato de Benigno Aquino, esposo de la presidenta de Filipinas,

de semilla para las siembras de fin de año, cuando preci-samente sobre la zona sur llueve con alguna intensidad.

De acuerdo con la Iglesia Católica, entre las alternativas para paliar el problema a corto plazo el Gobierno debe dar de comer a la gente mediante el programa de Alimentos por Trabajo, de ser posible con trabajo

Por otro lado, proporcionar mayor cantidad de alimentos y multiplicar los proyectos carreteros, para el empleo

-Pasa a la página 17-

CANDIDATA. Tokio, agos-

to 21 (Reuters). La vice-

presidente del Partido So-

cialista Japonés, Takako Doi, dio a conocer hoy su

candidatura para presidir esta agrupación. En los re-

cientes comicios, los socia-

listas fueron derrotados.

Más muertos por

Johannesburgo, Agosto 21 (DPA). Otras cinco vi-das costó la "flebre del oro" que desde hace días

llevó a cientos de busca-

dores a un lugar apartado

de la provincia surafricana

Los cadáveres de cinco negros los encontraron

tras un desprendimiento de

tierra a orillas del río In-suze, comunicó hoy un por-

tavoz policial en Johannes-

burgo. El número aproximado

de los sepultados en des-

prendimientos originados al socavar las laderas en

busca de oro no pudo facili-

tarlos el portavoz. La "fiebre del oro" en

Natal empezó al afirmar

un niño que había sido con-ducido, en un sueño, al lu-

gar del río en que está en-

terrado el tesoro de un rey zulú, Chaka, asesinado en

"fiebre del oro"

Condenan en EU a un cubano por tratar de negociar

Miami, Agosto 21 (UPI). Un magistrado federal sentenciará al ciudadano cubano León Sergio Pérez González el 14 de Octubre, por violación de las leyes de Estados Unidos que prohiben el comercio con el

Pérez, de 44 años, fue arrestado por agentes aduaneros el 25 de Junio cuando se aprestaba a abordar un avión contratado para volar a La Habana. Una inspección de su equi-paje encontró 570 kilogramos de objetos comerciales, tales como teléfonos portátiles, electrónicos, ropas y zapatos. Además de 11,000 dólares en moneda estadounidense, dijo la vocera de Aduanas, Katty Pryor



OBSERVA. Manila, agosto 21 (AP). Una menorcita observa una placa que fue develada hoy, en acto con-memorativo del tercer aniversario de la muerte del



HERIDO EN LIBANO. Villacoublay, Francia, agosto 21 (AP). Acompañado por el Ministro de Defensa de Francia, un soldado francés, perteneciente a las Tropas de Paz de la ONU en el Libano, herido en un enfrentamiento con los shiitas, es llevado en una camilla hacia el hospi-

Vacilaciones en los precios del petróleo

Nueva York, agosto 21 (UPI). Los precios del crudo vacilaron hoy a pesar de un informe de que la Unión Soviética reducirá sus exportaciones a Europa Occi-dental en 100,000 barriles diarios para ayudar a la Organización de Países

Exportadores de Petróleo a eliminar el exceso global de oferta.

El ministro de Petróleo de Irán, Gholamreza Agazadeh, al volver a Teherán tras una visita de cuatro

-Pasa a la página 33-

EU-Egipto comenzarán sus maniobras navales

El Cairo, agosto 21 (DPA). Estados Unidos y Egipto comenzarán el próximo domingo maniobras navales, de una semana de duración, ante las costas de Alejandría, confirmó hoy en El Cairo un vocero del Ministerio egipcio de

El portavoz desmintió

que vaya a tomar parte del portaviones norteamericano "Forrestal", estaciona-do en el puerto francés de Cannes. Ambos países -dijo— enviarán sólo unidades menores. EE.UU. participará con un destructor.

-Pasa a la página 27-

Alcalde mexicano pide asilo político en E.U.

El Paso, EE.UU., agosto 21 (AP). El alcalde del partido de oposición de una ciudad del norte de México. solicitó asilo político en Estados Unidos, informó hoy un funcionario guberna-

Gustavo Villarreal, al-calde de Hidalgo del Pa-rral y miembro del partido

de oposición Partido Acción Nacional (PAN) fue entrevistado hoy por las autoridades de Inmigra-ción con el fin de determi-nar la validez de sus afirmaciones, dijo Al Giugni, director distrital del Servicio de Inmigración y Natu-

EU no ha ofrecido asilo a Pinochet

Washington, agosto 21 (AP). El Departamento de Estado desmintió hoy como 'absolutamente falsa'' una versión según la cual el presidente Ronald Reagan ha-bia ofrecido asilo en Estados Unidos al presidente Augusto Pinochet si este abandonaba el poder en Chile.

El portavoz de ese despacho, Gregory Lagana, dijo que el asunto era una "in-

vención de risible contenido' La televisión holandesa divulgó hoy la información atribuida al Frente Patriódel Partido Comunista chileno.

El FPMR dijo que la oferta estaba con-tenida en la minuta de una de las conversaciones mantenidas con oficiales chilenos por el general John Galvin, co-mandante de las fuerzas norteamerica-nas en la América Latina.

El gobierno norteamericano confirmó el lunes que Galvin había visitado Santiago del 8 al 10 de este mes para sostener conversaciónes rutinarias con dirigentes de ese país, incluyendo una "visita de cortesia" a Pinochet.

tico Manuel Rodriguez (FPMR), que es